



**Universidad del Sureste Campus Comitán.**

**Licenciatura en Diseño Gráfico.**

**Esaú González Castellanos.**

**Segundo cuatrimestre.**

**Ensayo: Película (Hipnosis).**

**Docente: Lic. Pedro Geremías Pérez Roblero.**

# HIPNOSIS.

Esta película narra y se enfoca en un personaje representando a un detective que está decidido a encontrar a su hija desaparecida, el detective se ve inmerso en un laberinto. Con la ayuda de una psíquica superdotada, el detective persigue y a la vez es perseguido por un espectro letal, a quien considera el único capaz de encontrar a su hija...

Esta película de suspenso, trata de personajes de ciencia ficción y a la vez brinda un panorama de la vida real, ya que en la trama de la película el desenlace inicia con un detective quien pierde a su hija en un parque la cual fue sustraída por una persona extraña, en la secuencia de búsqueda de su hija se puede ver una realidad escénica, posteriormente se puede visualizar que los personajes tienen un don de dominar a las personas simplemente con el poder de la mente. En ese momento el personaje principal se convierte en un experimento psicológico de la hipnosis para desbloquear la mente del detective ya que descubrieron que él era quien había escondido a su propia hija.

Una psicóloga trata de descifrar cómo y por qué el personaje principal no recuerda con claridad el suceso de la desaparición respecto a su hija, la trama inicia en un asalto hacia un banco y es ahí donde se encuentra un personaje que practica la hipnosis y hace que las personas hagan lo que el desea, sin importar lo que les pueda suceder.

Posteriormente empiezan a entrar personajes vinculados, al proyecto de hipnosis, para realizar la persecución del personaje principal y hacerle creer que esa era su realidad, pero repentinamente se da cuenta que el también tiene el poder de la hipnosis y es ahí donde se fortalece y se da cuenta que lo han estado reiniciando infinitas veces a través de la hipnosis y logra ver su realidad, ya que intentan descifrar donde está su hija, porque descubrieron que ella es una superdotada con el poder de la hipnosis, al igual que sus padres, por lo que la quieren reclutar para una división de poder en el cual el gobierno está involucrado y los utiliza para su beneficio de manipulación; es por esa razón que el protagonista lleva a su hija con otras personas para que la cuiden y enseñen a elevar su nivel de hipnosis y no ser un experimento más, así que se preparo mentalmente para que nadie pudiera leer su mente ni manipularlo.

Al final de la película se da cuenta que la persona que lo ayuda es realmente su esposa, quien fue engañada y de la misma manera trataban hacerlo con el detective, ya que borraron gran parte de la vida con su esposa en el laboratorio, con las mismas tácticas de reiniciación de cerebro; por lo que su esposa fue manipulada por dicha división, al final encuentran a su hija con capacidades de hipnosis super elevadas mas que los padres y el mismo líder la división y se van a otro lugar donde nadie los encuentre por el bienestar de su hija, ya que si alguien la encuentra la usarían y manipularían para actividades que el gobierno pudiera manipular, sin importar las consecuencias.

## SÍNTESIS.

En la película se relata como el personaje principal que interpreta el actor Ben Affleck le hacen creer una vida de irrealista en base a la hipnosis, a través de la tecnología reiniciando su cerebro una y otra vez, con la intención de poder desbloquear su mente para que les diga donde tiene a su hija, ya que supuestamente sufre de un trastorno por que le robaron a su hija, la cual se encontraba en un parque y de pronto la roban; por lo que el punto central a interpretar de la película es, la habilidad de algunas personas con el poder de manipular y dominar a otras personas a través de la mente.

## CONCLUSIÓN.

En base a la película hipnosis, se puede observar que el punto fundamental y la intención de proyección ante los televidentes, es poder cautivar a través de suspenso en el que unas personas con mentes poderosas, pueden llegar a manipular gran multitud de personas simplemente con la habilidad mental.



